



CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE Y SOSTENIBILIDAD

ABRIL 2016

Legislatura 2015 - 2019



CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE Y SOSTENIBILIDAD		
PROPUESTA	ACUERDO	ACTIVIDADES DESARROLLADAS
<p><u>PSOE (26/04/16):</u></p> <p>Propuesta relativa a crear un programa de voluntariado ambiental que tenga como objetivo poner en valor el patrimonio natural de la Ciudad:</p> <p>Instar al Gobierno de la Ciudad a la creación de un Programa de Voluntariado Ambiental que tenga por objetivo poner en valor el patrimonio natural de la Ciudad Autónoma de Ceuta, estableciendo un programa anual de actividades de formación y concienciación.</p>	<p>Crear un Programa de Voluntariado Ambiental que tenga por objetivo poner en valor el patrimonio natural de la Ciudad Autónoma de Ceuta, estableciendo un programa anual de actividades de formación y concienciación.</p>	<p>Dada la complejidad técnica de poner en marcha un Programa de estas características y las necesidades de personal y presupuestarias que conlleva se está trabajando en el desarrollo del mismo con la idea de presentarlo en fechas próximas.</p>



CABALLAS (26/04/16):

Propuesta relativa a crear la “Fundación de la Estación de Biología Marina de Ceuta”:

Crear la “Fundación de la Estación de Biología Marina de Ceuta”, integrada inicialmente por la Ciudad de Ceuta, Universidad de Sevilla y la Autoridad Portuaria, cuyo objeto social será la investigación, promoción y desarrollo de actividades vinculadas al patrimonio marino de la Ciudad.

El Sr. Carreira Ruiz presenta la siguiente **TRANSACCIONAL:**

“Como compartimos plenamente la propuesta que usted nos trae, yo lo único que le voy a pedir es que con esta propuesta iniciemos el expediente para constituir esa Fundación”.

Iniciar expediente para crear la “Fundación de la Estación de Biología Marina de Ceuta”, integrada inicialmente por la Ciudad de Ceuta, Universidad de Sevilla y la Autoridad Portuaria, cuyo objeto social será la investigación, promoción y desarrollo de actividades vinculadas al patrimonio marino de la Ciudad.

Se está trabajando en una fórmula de colaboración con la Universidad de Sevilla y la Autoridad Portuaria, que posiblemente sea un Convenio, para la investigación, promoción y desarrollo de actividades vinculadas al patrimonio marino de la Ciudad.

Todo ello debido a que la Universidad de Sevilla entiende que el modelo de Fundación no es el más adecuado para la consecución de los fines previstos.